

Gobierno inició obras en vías del barrio School House

Escrito por Redacción San Andrés

Miércoles, 18 de Abril de 2018 10:20 - Última actualización Miércoles, 18 de Abril de 2018 11:48



Este 18 de abril el gobernador Ronald Housni Jaller dio inicio oficial a la pavimentación de la vía de School House, sector Tienda Mayo; obra que comprende la intervención de 400 metros de carretera y que tendrá una duración de seis meses. La inversión será de \$1.370 millones de pesos.

Inicialmente se pavimentarán 100 metros en este sector, interviniendo primero el carril ascendente. “La vía funcionará temporalmente sólo en sentido descendente (Loma-Cementerio); los que vienen desde el antiguo campo santo hacia Back Road, tendrán que desviarse una cuadra según las indicaciones del personal que estará controlando el tráfico”, explicó Housni Jaller.

El primer mandatario dijo que todas las obras presupuestadas en su administración ya están avanzando y las pendientes estarán iniciando en pocos días.



Anunció igualmente que este mismo miércoles se subirán los pliegos licitatorios para la adecuación de la vía paralela al aeropuerto; “una obra que ha pedido la gente desde hace bastante tiempo”, afirmó.

Gobierno inició obras en vías del barrio School House

Escrito por Redacción San Andrés

Miércoles, 18 de Abril de 2018 10:20 - Última actualización Miércoles, 18 de Abril de 2018 11:48

“La intervención de esta carretera no daba espera. Pedimos a la comunidad del sector que tengan toda la comprensión y ayuda mientras se producen los cierres parciales necesarios para adelantar la obra”, finalizó Housni Jaller.